

Les hachoirs du boucher

Ce ne sont naturellement pas des objets bien sympathiques, mais ils existent, ils ont servi, et puis aussi la proportion importante des mangeurs de viande conforte ces outils de boucher dans leur utilité.

Il est vrai que si le débitage de la viande n'offre pas des scènes d'horreur, l'abattage, par contre, serait traumatisant pour toute personne que le sang répugne. Ainsi que dessous, accrochez vos ceintures.



Il fallait abattre, et l'animal étant considéré comme un être inférieur à tous les niveaux, et sa souffrance, physique ou « morale » n'intervenait que peu dans les opérations qui faisaient passer la bête de vie à trépas.

Admettons la bête morte et découpée en morceaux. La suite de l'opération serait de débiter les quartiers sur le plot à trois pieds, ainsi qu'on le trouve ci-dessous.



© DEAGOSTINI
DAE-11321132 - agefotostock



Le plot à trois pieds et le matériel du boucher. Collection privée. Les seringues pourraient être plutôt du vétérinaire que du boucher. Pour le reste on est dans la ligne, avec le hâchoir, la scie pour les os, l'entonnoir pour enlever les soies, et les couteaux masses dit feuilles de boucher.

Les feuilles du boucher acquises récemment, et que tantôt nous nommions hachoirs !



D'une pièce.



A deux tranchants avec manche de bois.



Manche en bois et deux tranchants. Une belle pièce pour un triste travail.